

## スクールバス運行ルートを変更します！

日奈久小への登校も2ヶ月が過ぎました。子供達が毎日頑張って登校し、学校で元気に学習や運動できているのも保護者の皆様のご協力のおかげです。本当に感謝いたします。特に、スクールバス出発場所や到着場所への送迎でご負担をおかけしているご家庭もあります。市教育委員会やドライバーさん方と協議し、現時点での「スクールバス運行ルート」の変更を計画しました。変更の目的は、大きく次の2点です。① 少しでも保護者の送迎等の負担を軽減する。

② 八竜小での授業再開に向けて、事前に市街地周回ルートを確立しておく。



植柳町のバス停「マツヤデンキ駐車場」

現在、16のご家庭が八代市街地に住居をかまえておられます。県道42号線・14号線を軸に周回ルートを設定しました。バス停確保にあつたてはコンビニ、店舗等のオーナー様方が快く提供いただきました。本当に感謝です。

今回の変更では、スクールバス及びドライバーさんの人数に限りがあり、まだまだご負担をおかけするご家庭もあることをおわびします。詳しい運行ルート及び運行時間を保護者の皆様に説明し、19日(月)から運行できればと考えております。

説明会を以下のとおり開催しますので、ご出席のほどよろしく申し上げます。

**10月13日(火) 18時30分から 桜十字ホール多目的ホール**

### 赤団・白団 応援団始動！

6日(火)の朝自習に、23日金曜日の運動会に向けて、応援団結団式が行われました。1年生から6年生までが赤白に分かれ、それぞれの応援団の紹介の後、さっそく練習に取りかかりました。

今年の応援団は、

	赤団	白団
団長	山方晃史朗さん	吉永晃生さん
副団長	槌山紗菜さん	宮本瑠七さん
太鼓	槌山結菜さん	岩瀬珠空さん

という6年生のリーダーシップで行われます。どちらの団長も目指すは「優勝」だそうです。これからは、運動会練習の様子をできるかぎりHPにアップしますので是非ご覧ください。



## 感染症対策 お願いします！

八代市教育委員会から「新型コロナウイルス感染症対応基本方針」が示され、「学校関係者(児童・教職員等)の感染が判明した翌日から1週間休校する」ことが決まりました。23日(金)運動会、30日(金)からは6年生の修学旅行という楽しい行事がまっています。今一度、八竜小全体(保護者の皆様も一緒に)で「感染症防止対策」に取り組みましょう。一人一人が気をつけることで安全・安心な生活を！



くっつかないモン



手を洗うモン



換気をするモン

来週月曜日から「みんなの先輩」が八竜小にやってきます。教育実習生の(木村千秋さん)です。旧西部小の卒業生だそうです。八竜小のみんなと勉強できることをとても楽しみにしているそうです。

